



ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

Pénurie de médicaments à La Réunion

Question écrite n° 18606

Texte de la question

M. Frédéric Maillot alerte Mme la ministre du travail, de la santé et des solidarités sur la pénurie de médicaments qui guette les pharmacies réunionnaises. Acteurs de proximité incontournable pour les populations malades, les officines sont clairement mises en danger. La crise de médicaments qui va affecter les besoins des pharmaciens ne doit pas se faire au détriment de la santé des Réunionnais. L'intersyndicale des pharmaciens de la Réunion a lancé l'alerte sur les diverses réformes qui pénalisent leur activité : hausse des charges, inflation qui impacte négativement l'offre de soins, vente en ligne de médicaments par des plateformes commerciales avec des stocks déportés et craintes générées par la dérégulation, métier de moins en moins attractif. La dernière grève date de 2014 et il aura fallu dix ans pour qu'un tel évènement se reproduise. Ce n'est pas par gaité de cœur que les pharmaciens lancent ce mouvement, mais il est nécessaire d'entendre leurs besoins. Il souhaiterait donc savoir si face à la pénurie de médicaments comme l'insuline, les traitements anticancéreux, les antihistaminiques, l'amoxicilline ou encore les corticoïdes, le Gouvernement apportera des solutions concrètes et rapides.

Données clés

Auteur : [M. Frédéric Maillot](#)

Circonscription : Réunion (6^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 18606

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : [Travail, santé et solidarités](#)

Ministère attributaire : [Travail, santé et solidarités](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [11 juin 2024](#), page 4715

Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)